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                        Aos quinze dias do mês de junho do ano de dois mil e quinze, às dezoito 
horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a vigésima SESSÃO ORDINÁRIA, da 
terceira Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Marcos Cesar Garcia e os 
Vereadores: Tiago Pacheco Govoni, Laureni Garcia Pagini, Osmar Silveira de Souza, 
Diogo da Rocha Vaz, Nercio da Silva Ambos, Ilo Wildfaier Lombardi, Rodrigo Semensatto 
de Lima e Elomar Rocha Kologeski. Estavam presentes ainda, assessorando os 
Vereadores, os servidores, Ionice da Silva Cegaspine, Solange Semensatto Amengual, 
Jocinei Santos da Silva, Dalvana dos Passos Garcia e Norberto Fontana Ferri. Havendo 
quórum, o Presidente Marcos, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. 
Após passou à leitura das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Não houve. 
RECEBIDAS DE TERCEIROS: Of. B.T. n° 05/2015 da Secretaria de Desporto, Turismo e 
Lazer convidando para uma reunião com o Comitê Carborregional de Cultura e Turismo, 
dia 17 de junho de 2015 na Câmara Municipal de Vereadores; Convite para Tarde de 
Campo sobre produção de hortaliças, dia 30 de junho de 2015 na propriedade de Rochele 
e Marcelo Semensatto. EXPEDIDAS PREFEITURA: Of. n° 033/15 enviando proposições 
aprovadas na Sessão Ordinária de 08 de junho de 2015. EXPEDIDAS TERCEIROS: Não 
houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram 
convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR ELOMAR, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Comentou 
que não pode estar presente na Festa na Capela Nossa Senhora Aparecida e também no 
Baile da Terceira Idade devido a alguns compromissos. Comentou que esteve no 
Ministério Público, juntamente com o Vereador Nercio e o Presidente Marcos, para tratar 
de assuntos sobre o serviço de telefonia móvel em Barão do Triunfo, pois já esteve na 
Vivo e na Anatel e mesmo assim a comunidade ainda está arcando com as 
consequências. Relatou que estiveram aqui na Câmara, lideranças de algumas Igrejas 
para tratar sobre um evento em comemoração ao Dia da Bíblia. Comentou que de 
algumas Igrejas não tinha nenhum representante, mas foi um bom começo e acha 
importante as Igrejas se reunirem em prol de algo dentro do nosso Município. Relatou que 
tem ouvido algumas reclamações de algumas pessoas referentes as Obras da Praça e 
também ao transporte dos pacientes a Porto Alegre, a qual houve uma reunião hoje a 
tarde sobre o assunto e espera que haverá uma solução e se não houver poderá ser 
procurado os Órgãos Superiores. Comentou sobre a situação das estradas na região da 
Zona dos Pachecos e Gramal, a qual se não forem arrumadas, os moradores estão 
prometendo transferir seus filhos para escolas no Município de São Jerônimo. Ressaltou 
que são problemas que com um pouco de cascalho nas lombas podem ser resolvidos. 
Pediu providências na estrada no Cerro dos Abreus em frente a casa do Senhor Adão  e 
também em frente a casa do Senhor Jair Gomes no Passo Grande, as quais estão 
dificultando a passagem do transporte escolar. Usou a tribuna o VEREADOR ILO, saudou 
o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Agradeceu a presença do Comandante Pacheco e do Soldado Abreu da Brigada Militar 
que estiveram aqui nessa tarde para tratar assuntos sobre segurança pública. Agradeceu 
também ao Prefeito, Vice-Prefeito e ao Secretário da Administração que estiveram 
tratando de assuntos a respeito das Obras da Praça e do transporte de pacientes a Porto 
Alegre.  Agradeceu aos colegas Vereadores que estiveram no Ministério Público falando 
sobre os problemas de telefonia e comentou que quem deveria ter tomado essa iniciativa 
era o Prefeito. Agradeceu ao Senhor Henrique pelo Baile da Terceira Idade, onde 
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compareceram várias pessoas de nosso Município e também de outros Municípios. 
Comentou que na quarta-feira haverá uma reunião com representante da empresa ACV. 
Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Agradeceu ao Sargento Pacheco e o 
Soldado Abreu por ter vindo a essa Casa esclarecer assuntos sobre o que está 
acontecendo com nossa comunidade, a qual fica sem liberdade, nem de participar de um 
evento, pois os delinquentes podem levar o que lhe custou dinheiro e isso preocupa a 
todos. Comentou que a comunidade deve fazer sua parte entrando em contato com a 
Brigada quando qualquer coisa estranha estiver acontecendo. Comentou que não estará 
presente na reunião com representante do ACV, pois levará sua mãe ao médico. Falou 
que é uma lutadora e sabe que a viagem dos pacientes a Porto Alegre não está fácil, mas 
devem ouvir o que a empresa ACV tem a dizer. Comentou sobre a licitação dos serviços 
de fisioterapia, o qual teve a Doutora Simone como única participante. Comentou sobre o 
Baile da Terceira Idade, agradecendo a todos que organizaram, trabalharam ou estiveram 
presentes no evento. Comentou que durante o baile muitas pessoas estiveram visitando o 
prédio da Terceira Idade e pediu encarecidamente para que seja retirada uma lixeira que 
está proporcionando um mal olhar para o prédio e tirando todo encanto do lugar.  Em 
COMUNICAÇÕES, os Vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da 
palavra. Usou a tribuna o VEREADOR NERCIO, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou a Comissão 
Organizadora da Festa na Capela Nossa Senhora Aparecida pelo belo evento ocorrido 
ontem e ao Senhor Henrique pelo Baile realizado ontem no CTG, onde havia muitas 
pessoas. Agradeceu a presença do Sargento Pacheco pela vinda na reunião ontem a 
tarde, onde segundo o Vereador, o mesmo chegou um pouco nervoso, mas durante a 
reunião teve uma boa conversa sobre o que vem acontecendo no Município. Falou sobre a 
vinda do Prefeito e do Secretário da Administração para tratar sobre as obras na Praça e 
ressaltou que espera que dê certo. Comentou sobre a ida ao Ministério Público, onde foi 
tratado sobre os problemas de telefonia no Município. Comentou que está reiterando um 
pedido para que o transporte de pacientes para Porto Alegre volte a ser com um micro-
ônibus, devido ao número de pessoas que viajam nos ônibus, inclusive juntos com outros 
passageiros. Falou que vai fazer o possível para participar da reunião com o representante 
da empresa ACV na quarta-feira. Comentou sobre um Pedido de Informação referente aos 
lucros da Festa do Agricultor e a forma de contabilização e distribuição desses lucros entre 
as Associações. Usou a tribuna o VEREADOR OSMAR, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Comentou sobre a Brigada 
Militar dizendo que as vezes acontecem alguns comentários que são mal interpretados.  
Comentou que as vezes a comunidade faz pedidos que não é da competência dos 
Vereadores, mas espera que se possa fazer o melhor pela Brigada e a Brigada possa 
fazer o melhor por nós. Felicitou o casal Ari e Lurdes pelo aniversário de quinze anos de 
sua filha Tailene. Comentou sobre a reunião acerca da obra da Praça, na qual ao final 
falou que os maiores fiscalizadores são os Vereadores e estão aqui vendo um filme 
negativo de obras paradas. Comentou que a Administração deve ser mais rígida com as 
empresas que assumem obras no Município, as quais acabam deixando a comunidade em 
maus lençóis. Criticou a empresa licitada para a construção dizendo que deveria ter 
desistido e entregue a obra para outra empresa que pudesse terminar. Ressaltou que as 
coisas feitas com dinheiro público devem ser olhadas de um jeito diferente.  Sobre os 
serviços de telefonia da Vivo disse que parece praga de madrinha. Falou que existem 
comentários que um funcionário do Banrisul que não desempenha um bom trabalho, é 
designado para Barão do Triunfo e assim em qualquer outro setor do Governo Estadual, 
quem não presta um bom serviço é mandado para o Município. Falou que isso se associa 
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com os serviços da empresa Vivo, não só em Barão do Triunfo, mas em todo o Estado. 
Deixou seu apoio aos Vereadores que foram ao Ministério Público para tratar sobre 
telefonia e espera que não seja preciso ir até o Ministério Público por outros motivos. Usou 
a tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e 
as pessoas que se faziam presentes. Primeiramente agradeceu ao Secretário da Fazenda 
Giovani Feltes pelo empenho para resolver o problema de falta de água no Município. 
Relatou que viu uma publicação nas redes sociais do seu amigo Mateus que também 
tomou a iniciativa de correr atrás juntamente com o Marcus Vinicius. Elogiou o funcionário 
da Corsan Gabriel, dizendo que é um dos melhores funcionários que já esteve em Barão 
do Triunfo. Sobre as obras na Praça, disse que quer morder sua língua se ficarem prontas 
até setembro. Ressaltou que já deveriam ter feito uma ação para que fossem tomadas 
providências sobre as obras. Agradeceu ao pessoal da Brigada que esteve aqui e 
ressaltou que antes havia nove policiais e agora tem somente cinco, o que deixava a 
cidade mais tranquila. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram 
discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes proposições: INDICAÇÃO 
Nº 028/15 DO VEREADOR NERCIO indica ao Executivo Municipal que estudem a 
possibilidade de realizar a compra de um micro-ônibus para realizar o transporte dos 
pacientes da saúde que viajam para Porto Alegre.  Justificativa: Devido a 
descontentação dos Munícipes pelas trocas de horários e acumulo de passageiros o 
Vereador indica a compra de um micro-ônibus exclusivo para realizar a viagem dos 
pacientes da saúde. INDICAÇÃO Nº 029/15 DO VEREADOR MARCOS indica ao 
Executivo Municipal para que seja criada duas equipes de trabalho na Secretária de Obras 
para que o atendimento as estradas seja mais rápido e melhor distribuído, pelo motivo de 
nosso Município ser bastante extenso, evitando de algumas áreas ficarem sem 
atendimento por meses. INDICAÇÃO Nº 030/15 DO VEREADOR RODRIGO indica ao 
Executivo Municipal que através da Secretária de Turismo Desporto e Lazer faça sua 
habilitação para participação no edital nº 03/2015 da Secretária do Turismo, Esporte e 
Lazer Fundação de Esporte e Lazer do Rio Grande do Sul – FUNDERGS, habilitação essa 
para pequenas obras e reformas em ginásios esportivos, canchas, quadras esportivas, 
estádios, campos de futebol e outros espaços destinados a prática de esportes e 
aquisição de equipamentos e implementos para a pratica esportiva. O qual sua habilitação 
é de 03/06/2015 à 02/07/2015, no site da FUNDERGS WWW.fundergs.rs.gov.br, onde 
está disponível a relação de documentos para habilitação. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 
039/15 DO VEREADOR NERCIO  solicita ao Executivo Municipal REITERAÇÃO DO 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 022/15 que seja providenciado com urgência patrolamento 
e encascalhamento entrando no Generoso com melhorias na entrada das residências 
durante o trajeto, indo até a residência do Senhor Luiz da Chana, voltando seguindo até a 
ponte do Arroio dos cachorros, pois este trajeto ficou sem fazer. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 040/15 DO VEREADOR TIAGO que seja providenciado patrolamento e 
encascalhamento na estrada dos Morrinhos, saindo do bar do Dorli, passando pela Capela 
Menino Jesus de Praga indo até a divisa do Município de  Arroio dos Ratos com melhorias 
nas entradas necessárias. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 041/15 DO VEREADOR 
ELOMAR que seja providenciado urgentemente aterro com cascalho e pedra em 
sumidouro em frente a residência do Senhor Jair Gomes na região do Passo Grande, bem 
como aterro com cascalho e drenagem de água próximo ao Senhor Adão na estrada que 
inicia próximo ao Senhor Nazio e segue até o Senhor Onório e Senhor Domingo na 
localidade Serro dos Abreu. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 042/15 DO VEREADOR 
ELOMAR que seja providenciado patrolamento e encascalhamento na Linha Dona Amália, 
partindo da sede até a Linha Nova Certaja com restauração de um bueiro em frente a 
residência de Dona Aurora Ladvic Budelon e limpeza nos demais bueiros e 
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encascalhamento nos locais necessários.  PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 028/15 DO 
VEREADOR NERCIO que informe com documentação comprobatória o que segue sobre 
a Festa do Agricultor: Qual o valor total da festa;  Se o valor liquido é todo repassado para 
as Associações; De que forma o mesmo é repartido entre as Associações; Se existe 
alguma Comissão Organizadora para realizar a contabilidade; Se caso houver que informe 
os nomes dos membros da comissão. Também foi discutida, votada e aprovada a DIÁRIA 
DOS VEREADORES MARCOS, NERCIO E ELOMAR que foram ao Ministério Público em 
São Jerônimo, dia 10 de junho de 2015. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE 
BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, saudou novamente 
quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Agradeceu ao pessoal da Brigada 
Militar que se fez presente nessa Casa, numa reunião onde foi colocado o que a 
população está cobrando. Agradeceu ao Prefeito, Vice-Prefeito e o Secretário da 
Administração que estavam presentes, dizendo que sempre é uma honra receber as 
Autoridades máximas nessa Casa. Agradeceu ao Senhor Henrique e todos envolvidos no 
Baile da Terceira Idade e a todo o pessoal da Festa na Capela Nossa Senhora Aparecida. 
Agradeceu aos colegas que foram ao Ministério Público tratar assuntos de telefonia. Falou 
sobre Audiência Pública na Secretaria de Minas e Energia, a qual o Assessor 
Jonatan Brönstrup é sabedor da situação energética do Município. Comentou sobre um 
questionário, o qual foi respondido buscando melhorias para o Município. Usou a palavra o 
VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB, saudou novamente quem não se fazia presente 
na sua primeira saudação. Parabenizou o pessoal da Terceira Idade pelo Baile realizado 
ontem no CTG, no qual não pode estar presente, pois estava na Festa na Capela Nossa 
Senhora Aparecida. Deixou seus parabéns ao seu pai por ter completado mais um ano de 
vida na quarta-feira. Deixou um recado da Patronagem do CTG que dia vinte e seis de 
junho estará começando um curso de danças tradicionais e dia dezenove de julho será o 
décimo terceiro aniversário do CTG, onde será promovido um grande almoço e um baile, 
onde será cobrado somente o almoço de quem não é sócio. Usou a palavra o 
VEREADOR TIAGO, Líder do PP, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Primeiramente pediu desculpas ao pessoal da Capela 
Nossa Senhora Aparecida e ao pessoal da Terceira Idade por não ter comparecido em 
seus eventos, pois tinha saído do Município nesse domingo. Agradeceu ao Sargento 
Pacheco e o Soldado Abreu por ter comparecido aqui nessa Casa, onde foi esclarecido 
assuntos sobre segurança pública e sugeriu ao Presidente fazer um convite a Policia Civil 
para que venha aqui conversar. Agradeceu a presença do Prefeito, Vice-Prefeito e o 
Secretário da Administração que vieram esclarecer assuntos sobre as obras na Praça, a 
qual deverá ser feita até o final de setembro. Agradeceu a todos que participaram da 
Convenção do PP na sexta-feira dia doze, onde foi eleito como Presidente o atual 
Presidente Severino, o próprio Vereador como Presidente da Juventude Progressista e a 
Sindia como Presidente da Mulher Progressista.   Comentou que todos da Diretoria estão 
de parabéns, assim como todos filiados que estiveram presentes. Comentou também 
sobre a presença de Marcus Vinicius que é do PP e atualmente faz parte da Diretora 
Executiva da Corsan, o qual relatou que teve uma grande participação na solução do 
problema de falta de água no Município. Usou a palavra o VEREADOR OSMAR, Líder do 
PTB, saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Pediu 
desculpas ao Presidente da Melhor Idade Senhor Henrique Gimenis por não poder se 
fazer presente no Baile da Terceira Idade. Parabenizou a comunidade da Festa na Capela 
Nossa Senhora Aparecida, na qual o Vereador vê progresso e união sendo isso que faz a 
comunidade crescer, inclusive sem união a comunidade fica vulnerável em qualquer 
sentido, até na violência no campo. Comentou que aprendeu, a poucos dias com uma 
pessoa bastante jovem, que se não for feliz pelos outros, temos poucas chances de ser 
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feliz também, pois os outros estando feliz tem menos chance de trazer incômodo para nós. 
Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE MARCOS, saudou novamente quem não 
se fazia presente na abertura da Sessão.  Comentou sobre a importância das pessoas 
participarem das Sessões, o que deixa os Vereadores com vontade de falar um pouco 
mais. Comentou sobre a reunião com a Brigada Militar, uma entidade que pode nos ajudar 
e nós podemos ajudá-la.  Comentou sobre a realização de palestras nas comunidades no 
sentido de conscientizar sobre segurança pública.  Agradeceu a presença das Autoridades 
hoje a tarde nas reuniões aqui realizadas. Comentou sobre a ida ao Ministério Público 
para tratar sobre os problemas de telefonia e comentou que em Porto Alegre também se 
tem problemas de telefonia. Comentou que os problemas de segurança pública são 
assuntos para o Ministério Público, assim como os problemas de transporte da empresa 
ACV. Ressaltou que se a reunião com o Representante da empresa ACV não tiver bons 
resultados, irá correr atrás. Relatou que dia dezoito de junho haverá uma Audiência 
Pública no Teatro Dante Barone, da Assembleia Legislativa, para discutir os problemas da 
Segurança Pública no Rio Grande do Sul. Parabenizou a Capela Nossa Senhora 
Aparecida pela Festa realizada ontem. Convidou a todos para a Festa na Capela São 
João Batista dia vinte e um e na Capela Santa Rosa de Lima dia vinte e oito. Pediu 
desculpas ao Vereador Elomar por não ter participado da reunião dos Representantes de 
Igrejas, referente ao Dia da Bíblia. Parabenizou ao Vereador Diogo que foi nomeado 
Presidente da Comissão provisória do PSDB, assim como ao Airton Salatti nomeado 
Presidente do PDT, ao Severino Presidente do PP e ao Vereador Tiago Presidente da 
Juventude Progressista. Ao final comentou sobre uma palavra ouvida em uma palestra, na 
qual “crise” foi retirada a letra “s”. Nada mais havendo a tratar determinou encerrada a 
presente Sessão, convocando a todos para participarem da próxima Sessão Ordinária, dia 
vinte e dois de junho de dois mil e quinze na mesma hora e local. 
 
                      
 
 

Sala de Sessões, 15 de junho de 2015. 
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                             Presidente                                                1°Secretário  


